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令和7年第5回玉川村農業委員会会議録

令和7年5月15日



玉川村就業改善センター産就室に於いて第4回玉川村農業委員会を開催

◎ 本日午後１時３０分、高林職務代理が開会を宣言した。

◎ 玉川村農業委員会憲章の斉唱。

◎ 本日会長より提案した議案、別紙のとおり。

◎ 慣例により会長が議長となり、議事録署名人について次の２名を指名した

◎ 議 長 それでは議事に入ります。議案第15号　農地法第5条（委員会）についてを
議題といたします。
事務局より説明をお願いいたします。

◎ 事 務 局 （説明）

◎ 議 長 　続きまして、番号2の調査員鈴木正浩委員は、調査報告願います。

◎ 12番 委員

　議案第14号番号2について、調査報告させて頂きます。
　５月７日、塩澤推進委員、事務局２名とともに現地確認をいたしました。
　場所は議案書を参照して頂きたいと思います。
　当該申請地の近辺の変電施設にて電気関係の工事を行う予定であり、作業
員の作業場、休憩所、仮設トイレ等の設置が必要であり、今回一時転用する
とのことです。
　当該申請地は工事現場に近く、機材の移動や作業効率化が図れることから
農地ではありますが、選定されたということです。
　申請地は、農地の広がりが10ha未満の第２種農地に該当し、転用が可能で
あると思われます。
　また、雨水の排水処理については自然地下浸水と、傾斜により導水し、東
側既存側溝へ排水するため問題はないと思われます。
　以上で調査報告を終わりますが、皆様の慎重審議をお願いいたします。

◎ 議 長
　只今、鈴木委員から調査報告がございましたが、ご質問等ございますか。
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した。

◎ 出席委員 （議席）

(11名) 2番 円谷　兼一 10番 吉村　明美

3番 曲山　幸男 12番 鈴木　正浩

4番 白旗　正彦 13番 高林　きくみ

5番 首藤　憲治 14番 車田　覚藏

6番 佐久間　正美

7番 我妻　利夫

8番 有賀　昇

◎ 欠席委員

(2名) 9番 鈴木　正志

11番 仁井田　健

8番 有賀　昇 10番 吉村　明美



◎ 2 番 委 員 　位置図を見る限り今までは周辺の薄いなどが調整池へ流れていき、土手下
の側溝に流れつくという形であった。工事に伴って雨水が多くなる恐れがあ
るため東側にU字溝を設置するのだと思うが、土砂が流れないとも限らない
のできちんと雨水等の排水ができているかは村としても今後も注意が必要で
あると感じている。

◎ 8 番 委 員 　コルゲート菅先のU字溝の深さはどのくらいですか。

◎ 事 務 局 　深さ、幅ともに30㎝ほどでした。

◎ 議 長 　その他質問ございますか。

（なしの声）

◎ 議 長 　ご質問等無いようですのでお諮りいたします。議案第15号番号2について
可決することにご異議ございませんか。

（異議なしの声）

◎ 議 長 　異議なしと認め、議案第15号番号2は可決されました。
　本日の議事は以上ですので、その他に入ります。

その他

◎ 議 長 その他番号1について事務局より説明願います。

◎ 事 務 局 1次回総会日程について
日時　令和7年6月13日金曜日　時間が13時30分から
場所　玉川村就業改善センター　1階　産就室

農協や普及所の職員を招いての関係団体連携会議
日時　令和7年6月13日金曜日　時間が14時15分から
場所　玉川村就業改善センター　1階　産就室
農業委員会総会が終了ののち連携会議へ移行予定

◎ 議 長 只今事務局から説明がありましたが、番号1についてでありますが、次回農
業委員会総会日程については6月13日金曜日の午後1時30分、その後、連携会
議が14時15分から　場所が玉川村就業改善センター1階産就室となります
が、よろしいでしょうか。

（異議なし）

◎ 議 長 　ご異議ないようですので、その他番号2について事務局より説明願いま
す。

◎ 事 務 局 （その他2令和6年度最適化活動の目標及び目標に対する点検・評価について
事務局説明）

◎ 議 長 只今事務局からありましたが、その他番号2についてご意見ございますか。

◎ 12番 委員 　期待通りの結果が得られたが20となっているが、これは評価としては〇な
のか×なのか

◎ 事 務 局 　〇という認識で問題ない。

◎ 議 長 　その他質問ありますか。

（特になし）

◎ 議 長 ご意見等ないようですので、その他番号3について事務局より説明願いま
す。



◎ 事 務 局

2　玉川村農業委員会視察研修（四国）ですが、前回の総会にて今回の総会
にて委員の皆様の行きたいようなところ、または優先順位の低いようなとこ
ろをピックアップしていただくことでありましたがいかがでしょうか。
　旅行会社と相談いたしましたが、金額的にベストな時期が11/26～28とい
うことでありました。ですのでこの日程で進めていきたいと思います。（後
日12/3～12/5へ変更となった。）
　また、前回の総会にて出欠についてLINEを通して、とるお話をさせていた
だきましたが、本日皆様の机の上に出欠票を置かせていただきました。本日
この場でご提出いただける方についてはこのまま記入いただきまして提出し
ていただいて構いません。もちろん後日提出も受付いたします。その際に
は、今月中に6/2までに農業委員会事務局あるいは記入したものをスマート
フォンで撮影していただいて、私か小針事務局長へLINEで送付していただけ
ればと思います。
　補助金についてですが、やはり村の空港利用の助成事業を用いるのは難し
いとのことでしたが、須賀川市の空港利活用補助金は可能とのことでしたの
でこちらを活用する予定です。

◎ 議 長 只今事務局より説明がございましたが、ご質問等ご意見ございますか。

（なしの声）

◎ 議 長 無いようですので、その他を終了いたします。

◎ 事 務 局 7閉会　高林職務代理者お願いいたします。
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